

信 — 仲間 —

鴻巣市立松原小学校
第5学年 学年だより
令和6年10月1日

長く厳しい夏の暑さも和らぎ始め、朝晩が涼しいと感じることも増えました。体調管理に気を付けたいものです。2学期が始まって1か月、生活面、学習面で落ち着いたスタートを切ることができました。10月は運動会の準備や音楽会の練習等で忙しくなりますが、一生懸命取り組んでいきますのでご協力お願いいたします。



かかし作り



9月11日に、かかし作りを行いました。学校応援団の方々のご協力をいただきながら、わらや古着を使って個性的な6体のかかしが完成しました。紐で縛ることが難しかったり、思うような形にならなかったりしながらも、グループで声を掛け合い、協力しながら楽しんで活動に取り組むことができました。10月末の収穫が楽しみです。
※古着の準備等、ご協力ありがとうございました。



音楽会

北足立北部地区音楽会に1組、鴻巣市音楽会に3組が出場することになりました。校内音楽会でも、学年で同じ曲「Dream & Dream～夢をつなごう～」を発表する予定です。5年生みんなで練習を始め、クラスごとに練習をしています。パートごとに声を重ねるところが多い曲で、楽しんで音を追っています。練習を重ねた校内音楽会の学年発表を楽しみにしててください。

運動会

10月2週目より、運動会の練習が始まります。暑い日が続く可能性がありますので、十分な睡眠と休養、栄養摂取で、やり抜くエネルギーを補充して登校できるようお願いいたします。

黒いTシャツの準備をお願いします

高学年の表現で、エイサーを行います。黒い T シャツと体育着の半ズボンで演技しますので、準備をお願いします。

生地のおほとんどが黒であれば、絵柄やラインがあっても構いません。前日までにどうぞよろしくお願いします。